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魚津ロータリークラブ 会報誌 
２０１２－２０１３年度 ＲＩ会長   田中 作次 

２０１２－２０１３年度 魚津ＲＣ会長 野澤 良成 

第２８３３回 新年度親睦夜間例会報告          ２０１２年７月２０日 

点鐘・握手 
ロータリーソング「それでこそロータリー」 
 

会長挨拶 

 卓話で何を話そうか整理ができていません。わたしがロータリーに入会さ

せていただいた時の会長は中林さんでした。そのあと中島さん、清水さん、

50周年の時は山澤会長でした。大島さんから受け継がれた52代の池上さん

には毎回楽しい話をしていただきました。谷川先生には仕事がら口や歯のこ

とを、大村さんには木のことを、大城先生には勉強してこられた過去の歴史

をたくさん聞かせてもらいました。宮本先生には幅広い視野でいろんな話を、

前会長の寺崎さんには日常生活の私たちのあまり経験したことのない素晴ら

しい経験を聞かせていただきました。私は、次回からロータリーのことと自

分の思っていることをお話しさせていただきたいと思っています。 
中島さんから電話がありました。今朝、午前10時に船が気仙沼を出港、22日の午後からは皆さん自由

に観れるかもしれません。27日、11時から簡単な式をやるので参加していただきたいとのことでした。 
西ロータリーでは会長原稿を必ず広報に渡しておられました。会長挨拶も渡しておられました。私も次

から、広報の仕事を少なくするよう渡していかなければならないと思っています。 
今日は、新年度親睦夜間例会ということで楽しくやっていきましょう。 

 ゲスト並びにビジターの紹介  

  魚津西ロータリークラブ 横谷正晴 会長 
  魚津西ロータリークラブ 清河 豊 幹事  

出席報告 小浜出席委員長 

 本日の出席者 ３１名 出席率 ８３．７８% 欠席者 ６名  
メークアップ済み 大城さん 清水さん 寺崎さん 中川さん 吉森さん 

 ２８３１回のメークアップ なし  
２８３１回の修正出席率 ９４．１８% →９４．１８% 
 

ニコボックスの報告 辻英晴ニコボックス委員長 

・魚津西ロータリークラブさん→志 
・野澤さん→今日の親睦夜間例会はみんなで楽しくにぎやかにやりましょう。 
・関口さん→今年度幹事の関口です。やせるまでがんばります。よろしくお願い申し上げます。 
・辻英晴さん→今期、ニコボックス委員長をさせて頂きますのでよろしくお願いします。 

委員会報告 

インターアクト委員会 愛宕委員長 
 インターアクト地区協議会が7月22日に開催されます。石川県立飯田高校、そのあと珠洲市で開催

されます。ロータリーから野澤会長を含め３名、魚津工業高校から先生、生徒各 2 名で 4 名 計 7
名が参加します。次回、状況を報告します。 



魚津西ロータリークラブ挨拶 

横谷会長 27名でスタートしました。何とか30名目指して頑張っていきたい。

魚津ロータリーの37名がうらやましい。ロータリーに入って24年。

当時は両クラブとも 60 名以上でした。すごい人数だと思う。もう

少し人数を増やして元気にやれたらと思っている。1 年間よろしく

お願いします。 
清河幹事 4 年程前にもやりましたがまた幹事をやります。魚津クラブの関口

さんにまけないよう私もやせるまで頑張ります。 
 

懇 親 会  親睦委員会 池上副委員長  

挨拶 野澤会長 
 今日は7月６日に入会式を終えた4名を迎えての懇親会です。 
西ロータリーの会長さん、幹事さんもきておられます。 
新会員を一人にせず、皆さんで盛り上げましょう。 

 
乾杯 諮問委員会 杉野委員長 
 

 
新会員に聞く。 関口幹事が核心に迫る。 

ゲ ー ム

 



  
 

 
 
あとがき    
 連続欠席のため、またまた事務局に撮影・録音していただいた資料をもとに作成

しました。ご迷惑をおかけしております。 
「新入会員を温かく歓迎」の雰囲気が感じられました。録音が山場(新入会員への

インタビュー)で切れていたのが残念。「プライバシーの保護を」との天の声でしょ

うか。 
 


